

EL TOP 5 | 8/8/2019 12:01:00 AM

Ecopetrol entra en la era 'Eco'

La mayor empresa del país no solo se desempeña en una actividad que requiere grandes esfuerzos para buscar y explotar **petróleo**, sino que cada vez debe hacer su producción más eficiente y amigable con el medio ambiente.



Raúl Leonardo Triana, investigador del ICP; Carolina Rodríguez W, investigadora del ICP; Andrés Eduardo Maraña Z, director del ICP. Foto: fotografía_Fine Monsalve

Ecopetrol

Por eso una buena parte de sus innovaciones tiene que ver con esas metas. Por ejemplo, la **tecnología EcoDidesh** permite retirar el agua al crudo (deshidratación) con menores **emisiones** al medio ambiente. **EcoDilfo** es un proceso de dilución de crudo extrapesado mediante inyección de nafta en fondo de pozo, que **incrementa en 50 barriles por día la producción por pozo**. También está **EcoAleshia**, que son **tanques de lavado de crudo pesado para aumentar la capacidad de deshidratación y reducir los tiempos necesarios para dejar el crudo en especificaciones de transporte**.

Desde 1985 **Ecopetrol** creó el Instituto Colombiano del **Petróleo** (ICP), el cual es el centro de innovación y tecnología de la empresa. Su trabajo consiste en desarrollar e implementar diferenciadores tecnológicos. Cuenta con **38.000 m2** construidos en Piedecuesta, Santander, y más de **10.000 m2** en Acacias, Meta, donde está localizada la planta de tecnología demostrativa de desasfaltado. Para el soporte a sus soluciones tecnológicas, dispone de **22 laboratorios, 35 plantas piloto y más de 3.200 equipos científicos**.

¿La apuesta de **Ecopetrol** es la puerta de entrada del fracking a Colombia? Adicionalmente, **Ecopetrol** cuenta con una Vicepresidencia Digital, que trabaja en algunos proyectos de innovación en tecnologías digitales. Y con una el centro de innovación y tecnología de la empresa. Su trabajo consiste en desarrollar e implementar diferenciadores tecnológicos. Cuenta con **38.000 m2** construidos en Piedecuesta, Santander, y más de **10.000 m2** en Acacias, Meta, donde está localizada la planta de tecnología demostrativa de desasfaltado. Para el soporte a sus soluciones tecnológicas, dispone de **22 laboratorios, 35 plantas piloto y más de 3.200 equipos científicos**.

¿La apuesta de **Ecopetrol** es la puerta de entrada del fracking a Colombia? Adicionalmente, **Ecopetrol** cuenta con una Vicepresidencia Digital, que trabaja en algunos proyectos de innovación en tecnologías digitales. Y con una Vicepresidencia de Transformación, que apoya procesos de innovación organizacional y búsqueda de eficiencias. Entre los resultados está el otorgamiento de **88 patentes y de 223 solicitudes; 367 productos tecnológicos, 335 registros de derechos de autor, 10 secretos industriales y 33 marcas**.

Dinero
Analizar la realidad económica

SUSCRÍBASE YA
Impreso + digital por solo \$199.000* AÑO
*Aplican condiciones y restricciones.



0 COMENTARIOS

TEMAS RELACIONADOS > [ECOPETROL](#) [SOSTENIBILIDAD](#)

CONFIDENCIAS | 8/8/2019 12:01:00 AM

Después de la inversión de Ecopetrol en fracking en Estados Unidos

A propósito de la movida de **Ecopetrol** en Estados Unidos dos datos importantes: uno, que el negocio con OXY hace parte del proceso de desinversión de activos que está haciendo esa petrolera en el mundo tras la compra que hizo de Anadarko. Se estima que con las desinversiones buscarían **US\$20.000 millones**. Y dos, que esta no sería la primera decisión de **Ecopetrol** para incorporar nuevas reservas. Al parecer, tiene intereses también en Colombia y es posible que vaya tras algunos campos de gas, que están en manos de una poderosa multinacional.



Se estima que con las desinversiones buscarían US\$20.000 millones.

LO MÁS LEIDO

- Consulte si la Dian ya generó su declaración sugerida en Imporrenta
- Propuesta de cerrar paso a Venezuela en Cúcuta desata polémica
- Consulte si la Dian ya generó su declaración sugerida en Imporrenta

VIDEOS MÁS VISTOS

¿Qué es primero: emprender o levantar financiación?

Así se fabrican los buses eléctricos que llegarán a Medellín

¿Despega la economía?

VER MÁS VIDEOS

Lo invitamos a suscribirse a **Dinero** 1 de 3 artículos disponibles en el mes

0 COMENTARIOS

TEMAS RELACIONADOS > [EL FRACKING LLEGÓ A ECOPETROL](#) [ECOPETROL](#) [FRACKING EN EE.UU.](#)

Últimas noticias



Los más ricos del mundo perdieron US\$117.000 millones en un solo día

LEA MÁS



Grupo Gilinski compra el banco BBVA en Paraguay

LEA MÁS



Trump pide a la Fed 'recortes de tasas más grandes y más rápidos'

LEA MÁS

Primer año de Duque, con dudas en impuestos

LEA MÁS

El éxito de transformar la realidad de los colombianos

LEA MÁS

Lo que los empresarios le piden a Duque para impulsar la economía

LEA MÁS

EDICIÓN 562

PORTADA

¿Qué va a hacer Carrasquilla después de la regla fiscal?

Las últimas semanas han sido bastante agitadas desde la perspectiva empresarial y económica. El comité consultivo de la regla fiscal decidió conceder un margen de maniobra al Gobierno en materia de gasto y endeudamiento, al flexibilizar algunos puntos el nivel de déficit fiscal permitido para 2019 y 2020.

SUSCRÍBASE

VEA LA EDICIÓN IMPRESA

OTRAS PUBLICACIONES

SEMANA

SOHO

FUCSIA

JET-SET

La guerra grande

De Bogotá para el mundo

"Obligué a mi novio a vivir y pagar mi depilación y nunca me sentí tan bien"

Yalitza Aparicio, una indígena mexicana que seduce a Hollywood

ARCADIA

FINANZAS PERSONALES

SOSTENIBILIDAD

SEMANA RURAL

En efecto, el **juez 32 Civil del Circuito de Bogotá aceptó la acción de grupo interponente contra Frontera Sucursal Colombia** y la antigua Meta y Juridicas que, como representantes de Pacific. Al hacerlo, abrió la puerta para que se sumen otros perjudicados.

- Las razones por las que **The Economist** dice que **Ecopetrol** es la mejor petrolera de la región
- El joven que creó un dispositivo que separa agua de **petróleo**
- Segue creciendo la producción petrolera en Colombia

Los cálculos iniciales estiman que en Colombia habría **7.214 personas naturales y 613 jurídicas** afectadas, que representarían más de **21 millones de acciones**, que, según el precio equidvaldrían a unos **\$448.000 millones**. El Tribunal de Cundinamarca en su Sala Civil aceptó las medidas cautelares que pidieron, consistentes en conservar la información asociada al procedimiento de reestructuración.

Estas decisiones judiciales pretenden ser la punta del iceberg en este caso. Otra acción judicial pretende evitar la venta de los activos asociados a Pacific, para proteger el patrimonio de los accionistas.



Segue creciendo la producción petrolera en Colombia

Las razones por las que **The Economist** dice que **Ecopetrol** es la mejor petrolera de la región

LO MÁS LEIDO

- Consulte si la Dian ya generó su declaración sugerida en Imporrenta
- Propuesta de cerrar paso a Venezuela en Cúcuta desata polémica
- Consulte si la Dian ya generó su declaración sugerida en Imporrenta